



Liebe Eltern,

wie üblich erhalten Sie zu Beginn der Sommerferien unseren Sommerbrief mit allerlei wichtigen Informationen, Daten und Fakten zum neuen Schuljahr 2024/25. Dabei seien an dieser Stelle besonders alle neuen Kollegsfamilien herzlich willkommen heißen!

Wir laden Sie ein, den Sommerbrief aufmerksam zu lesen und dabei vielleicht auch schon den einen oder anderen Termin in Ihren Familienkalender einzutragen. Das gilt natürlich ganz besonders für das **Pfingstfest**, welches von **Freitag, 06.06.2025 bis Montag 09.06.2025** gefeiert wird und wozu Sie als Eltern am Kolleg erwartet werden, aber natürlich auch Ihre Familien und Freunde schon jetzt herzlich eingeladen sind. Die Pfingstferien starten folgerichtig erst nach der Abreise am Vormittag des Pfingstmontags und Sie sind gebeten, dies bei Ihren Urlaubsplanungen zu berücksichtigen.

Während die Gänge im Kolleg nun recht leer sind, werden unsere Handwerker und verschiedenste Firmen mit Bau- und Renovierungsarbeiten beschäftigt sein. Die Internatsräume im 3. OG der Mühle werden saniert, die Heizungsanlage wird modernisiert und etliche Zimmer gestrichen; zudem läuft im ganzen Haus die Generalreinigung. Bei der Großbaustelle des naturwissenschaftlichen Zentrums wird sich ebenfalls viel tun: Während der Sommerferien wird die Holzkonstruktion errichtet, so dass ab September die Konturen des neuen Gebäudes klar erkennbar sind.

Während die Handwerker und die Hauswirtschaft also fleißig sind, wünschen wir Ihnen, Ihren Kindern und Familien erholsame und schöne Sommerwochen und freuen uns, wenn wir Sie zur **Anreise am 09. September** oder zum **ersten Schultag am 10. September** wiedersehen dürfen. Herzliche Grüße!

Dear parents,

as usual, you receive our summer letter at the beginning of the summer vacations with all kinds of important information, dates and facts about the new school year 2024/25. We would like to take this opportunity to extend a warm welcome to all new Kolleg-families!

*We invite you to read the summer letter carefully and perhaps make a note of a few dates in your family calendar. This is especially true for the **Pentecost Festival**, which will be celebrated from **Friday, June 6, 2025 to Monday, June 9, 2025** and to which you as parents are expected at the Kolleg, but of course your families and friends are also cordially invited. Consequently, the Pentecost vacations will only start after departure on the morning of Pentecost Monday and you are kindly requested to take this into account when planning your vacation.*

While the corridors in the Kolleg are now quite empty, our workmen and various companies will be busy with construction and renovation work. The boarding rooms on the 3rd floor of the Mühle are being renovated, the heating system is being modernized and several rooms are being painted; in addition, the general cleaning of the entire building is underway. A lot will be happening at the major construction project at the science center: During the summer vacations, the timber construction will be built so that the contours of the new building will be clearly visible from September.

*So, while the craftsmen and housekeeping are busy, we wish you, your children and families relaxing and enjoyable summer weeks and look forward to seeing you again **for the arrival on September 9th** or the **first day of school on September 10th**. Best regards!*



P. Hans-Martin Rieder SJ
Kollegsdirektor



Michael Becker
Schulleiter



P. Marco Hubrig SJ
Internatsleiter



Termine und Informationen aus der Schule und dem Internat

Schuljahresbeginn am Kolleg

- 9. September** ab 14 Uhr Anreise aller Internatsschüler
15 Uhr: Kaffee und Kuchen für alle Eltern unserer Internatsschüler (besonders die Neuen) im Speisesaal Fürsteneck. Es begrüßen die Internatsleitung und der Elternbeirat.
- 10. September** **Unterrichtsstart des Schuljahres 2024/25**
Bitte überprüfen Sie in der Woche vor Schulbeginn auf unserer Homepage, wie der erste Schultag genau gestaltet wird.
- 7:35 Uhr** Alle Schülerinnen und Schüler der **Klassen 5 bis 10** versammeln sich in ihren **Klassenzimmern**. Treffpunkte für die KS11 und KS12 werden noch bekannt gegeben. Die Klassen gehen gemeinsam zum **Eröffnungsgottesdienst im Dom**. Unsere neuen **Fünftklässler** sowie die Schülerinnen und Schüler des **ABG (Klasse 10+)** werden nach dem Gottesdienst begrüßt (voraussichtlich im Festsaal), zum Gottesdienst und zur Begrüßung sind die Eltern herzlich eingeladen. Im Laufe des Vormittags erhalten die neuen Schülerinnen und Schüler alle wichtigen Informationen zu den Abläufen am Kolleg durch ihre Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer. Für die **Klassen 6 bis 10** und die **KS12** findet eine Klassenlehrer-/Tutorstunde statt, in der u.a. der Stundenplan bekannt gegeben wird. Die Schülerinnen und Schüler der **KS11** erhalten Informationen zur Kursstufe, der Ort wird noch bekannt gegeben. Außerdem werden die ersten Unterrichtsstunden stattfinden.
- 11:50 Uhr** **Unterrichtsende für alle**

Dates and information from school and boarding school

Start of the school year at the Kolleg

- September 9th** **from 2 p.m. arrival of all boarding students**
3 p.m.: Coffee and cake for all parents of boarders (especially the new ones) in the dining room "Fürsteneck". The boarding school management and the parents' council welcome you.
- September 10th** **start of classes in the school year 2024/25**
The schedule for the first day of school can still change at short notice. Please check our homepage the week before school starts to find out exactly how the first day of school will be organized.
- 7:35 a.m.** *All students in **grades 5 through 10** will assemble in their **classrooms**. Meeting points for KS11 and KS12 will be announced. Classes will walk together to the **opening service at the Dome**. Our new **fifth graders** and **ABG (Grade 10+)** students will be welcomed after the service (likely in the "Festsaal"); parents are invited to the service and welcome. During the morning, the new students will receive all important information about the procedures at the Kolleg from their class teachers. For **grades 6 to 10 and KS12**, there is a class teacher/tutor session where, among other things, the timetable is announced. **KS11 students** will receive information about the course level, location to be announced. In addition, the first lessons will take place.*
- 11:50 a.m.** **End of lessons for all**



Veränderungen in der Schule

Am Ende des Schuljahres haben wir im Lehrerkollegium verabschiedet: Nach abgeschlossenem Referendariat verlassen **Herr Bock** und **Frau Kamphus** das Kolleg. Weiter verabschiedeten wir **Frau Maria Müller, Herrn Schwarz, Frau Buderer, Herrn Dr. Vollmöller** und **Frau Coker**. **Pfarrer Wagenbach** hat bereits im Dezember seine Unterrichtstätigkeit am Kolleg beendet, **Herr Wagner** im Februar. Schließlich verabschiedeten wir **Herrn Thomas Warlo** nach 38 Jahren Dienst am Kolleg in den Ruhestand. Allen danken wir herzlich für die geleistete Arbeit.

Frau Arens und **Frau Lehmköster** übernehmen im zweiten Teil ihres Referendariats im neuen Schuljahr selbstständigen Unterricht. Nach den Sommerferien beginnen **Frau Lorena Gampp** mit Biologie und Deutsch und **Frater Christian Lischka SJ** mit Biologie und Religion sowie Aufgaben in der Kollegseelsorge neu ihre Arbeit am Kolleg. **Frau Barbara Müller** ist aus dem Schulsekretariat in das Sekretariat des Kollegsleiters gewechselt. Auch ihr ein herzliches Dankeschön für ihre Tätigkeit – schön, dass sie uns an anderer Stelle erhalten bleibt!

Ab Oktober übernimmt **Frau Vanessa Heitmann** ihren Part im Schulsekretariat. Sie hat bereits bisher im Selbstlernzentrum gearbeitet und freut sich auf die neue Aufgabe.

Alle Neuen heißen wir herzlich willkommen und wünschen allen einen guten Start in ihren Aufgabenbereichen.

Changes in school

*At the end of the school year, we said goodbye to the teaching staff: **Mr Bock** and **Mrs Kamphus** are leaving the Kolleg after completing their traineeship. We also say goodbye to **Mrs Maria Müller, Mr Schwarz, Mrs Buderer, Mr Vollmöller** and **Mrs Coker**. **Pastor Wagenbach** already ended his teaching activities at the Kolleg in December, **Mr Wagner** in February. Finally, we bid farewell to **Mr Thomas Warlo** on his retirement after 38 years of service at the Kolleg. We would like to thank all of them for their hard work.*

***Mrs Arens** and **Mrs Lehmköster** will take over independent teaching in the second part of their traineeship in the new school year. After the summer holidays, **Mrs Lorena Gampp** with Biology and German and **Frater Christian Lischka SJ** with Biology and Religion as well as tasks in the Kolleg pastoral care will start their work at the Kolleg. **Mrs Barbara Müller** has moved from the school secretariat to the office of the Director of the Kolleg. A big thank you to her for her work – it's great that she's staying with us elsewhere! From October, **Mrs Vanessa Heitmann** will take over her role in the school secretariat. She has already worked in the Self-Study Centre and is looking forward to her new role.*

Thus, we look confidently into the new school year with its challenges and wish everyone a good start!

Externat

Das Externat wird geleitet von **Frau Linn** und beginnt voraussichtlich am **Donnerstag, 12. September 2024**. Über den genauen Ablauf erhalten Sie gesonderte Informationen, wenn Ihr Kind für das Externat angemeldet ist.

Externat

*The Externat is led by Mrs. Linn and is scheduled to begin on **Thursday, September 12, 2024**. You will receive separate information about the exact schedule when your child is registered for the Externat.*

Einteilung der Klassen

Geteilt werden mussten die ehemaligen Klassen 7 und 8. Bei der Einteilung der Klassen haben wir uns viel Mühe gegeben, aber es lassen sich nicht alle Wünsche erfüllen, da eine Vielzahl von Faktoren berücksichtigt werden müssen. **Änderungen sind nur in absoluten Ausnahmefällen möglich**. Die aktuellen Klassenlisten werden am Anreisetag ab 12 Uhr vor dem Schulsekretariat ausgehängt. Erst diese Klassenlisten sind verbindlich, da sich auch in den Ferien noch Veränderungen bei den Klassenzusammensetzungen ergeben können. Eine Vorabinformation erfolgt für die zukünftigen Klassen 8 und 9 über itslearning im jeweiligen Kurs „Klassenwünsche“.



Division of the classes

*The former classes 7 and 8 had to be divided. We have put a lot of effort into the division of the classes, but not all wishes can be fulfilled, as a number of factors have to be taken into account. **Changes are only possible in absolutely exceptional cases.** The current class lists will be posted in front of the school secretary's office from 12 p.m. on the day of arrival. Only these class lists are binding, as changes in class compositions can still occur during the vacations. Preliminary information will be provided for the future classes 8 and 9 via itslearning in the respective course "Klassenwünsche".*

Handyregelung

Wir erinnern an die Handyregelung, die seit längerer Zeit am Kolleg besteht:

Alle (elektronischen) Kommunikations- und Unterhaltungsmedien müssen auf dem Schulgelände während aller Unterrichtsstunden und während des gesamten Unterrichtsvormittags **ab 7:15 Uhr bis 12:35 Uhr in der Tasche sein und sich im Flugmodus befinden.** Sie unterstützen uns sehr, wenn Sie mit Ihren Kindern dieses Thema besprechen und an die Regel erinnern.

Mobile phone regulation

We remind you of the cell phone policy that has been in place at the Kolleg for some time:

*All (electronic) communication and entertainment media **must be in their pocket and in airplane mode** on school grounds during all class periods and during all class mornings **from 7:15 a.m. to 12:35 p.m.** You will greatly assist us if you discuss this issue with your children and remind them of the rule.*

Bibliothek & Schulbuchbasar

Zu Beginn des neuen Schuljahres wird es wieder einen **Schulbuchbasar** geben, der von ehrenamtlichen Bibliotheksmitarbeiterinnen und -mitarbeitern organisiert wird. Noch bis einschl. **Donnerstag, den 12.09.2024**, können aktuelle Lehrwerke in der Bibliothek zum Weiterverkauf abgegeben werden (Übersicht über aktuelle Schulbücher auf itslearning/Kurs Schülerinfos). Der Bücherbasar findet statt am **Freitag, Samstag und Montag (13.-16.09.2024), jeweils von 7:30 Uhr bis 13:00 Uhr in der Bibliothek.** Um den Ablauf beim Schulbuchbasar sinnvoll organisieren zu können, werden bestimmte „**Einkaufszeiten**“ festgelegt: Am Freitag und Samstag für die Klassen 5-10, am Montag für die Kursstufe. Die genauen Zeiten werden in der ersten Schulwoche kommuniziert.

Library & School Book Bazaar

At the beginning of the new school year, there will again be a school book bazaar organised by volunteer librarians and library staff. Until Thursday, Sept. 12th 2024 inclusive, current textbooks can still be dropped off at the library for resale (overview of current textbooks on itslearning, course student info). The book bazaar will take place on Friday, Saturday and Monday (13th-16th September 2024), from 7:30 a.m. to 1:00 p.m. in the library. In order to be able to organise the school book bazaar in a sensible way, certain "shopping times" are set: On Friday and Saturday for grades 5-10, on Monday for the course level. The exact times will be communicated in the first week of school.

Außerdem freut sich die Bibliothek über ehrenamtliche Mithelferinnen und Mithelfer

Sie haben Freude am Kontakt mit Menschen? Sie haben Interesse an Büchern? Sie möchten Ihr Können für die Schulgemeinschaft einsetzen? Wenn Sie Interesse haben, dann kontaktieren Sie bitte unsere Leiterin der Bibliothek, die sich auf ein Gespräch mit Ihnen freut: Frau Andrea Schwarz; Telefon: 07672 – 27 243; E-Mail: bibliothek@kolleg-st-blasien.de; Mo – Fr: 8:30–15:30 Uhr



The library also welcomes Volunteers to help out:

You enjoy contact with people? You have an interest in books? You would like to use your skills for the school community? If you are interested, please contact our library manager who will be happy to talk with you: Mrs Andrea Schwarz; Phone: 07672-27 243; e-mail: bibliothek@kolleg-st-blasien.de; Mo- Fr: 8:30 a.m.–3:30 p.m.

Elterntreffen Klassen 5, 7 und 10

Für das Elterntreffen der Klassen 5 (vsl. Freitag, 25.10. und Samstag, 26.10.2024), den Informationsabend zur Profilwahl der Klassen 7 und den Informationsabend zur Kursstufe der Klassen 10 gehen Ihnen die Einladungen rechtzeitig zu.

Parents' meeting for grades 5, 7 and 10

You will receive invitations in time for the parents' meeting of grades 5 (expected Friday, 25.10. and Saturday, 26.10.2024), the information evening on the profile choice of grades 7 and the information evening on the course level of grades 10.

Termine für Klassenpflegschaftsabende

Für alle Klassen sowie die **KS11 und KS12** finden voraussichtlich die Klassenpflegschaften am **Freitag, den 25. Oktober 2024** statt. Eine Einladung zu dem Elternabend erhalten Sie über die Klassenlehrer bzw. die Oberstufenberater, dort wird auch der organisatorische Rahmen geklärt. Ein wichtiger Tagesordnungspunkt wird die Wahl der Elternvertreter der Klassen/Kursstufen im Elternbeirat Schule sein.

Dates for class council evenings

*For all classes as well as **KS11 and KS12**, the class council evenings will probably take place on **Friday, 25th October 2024**. You will receive an invitation to the parents' evening via the class teachers or the upper school advisors, where the organizational framework will also be clarified. An important item on the agenda will be the election of the parent representatives of the classes/course levels in the Parent Council School.*

Kontaktaufnahme mit Lehrkräften und Elternsprechstunden

Voraussichtlich am **Freitag, den 29. November 2024**, finden die ersten **Elternsprechstunden des Schuljahres** statt. Für eine direkte **Kontaktaufnahme mit Lehrern** bieten wir die Möglichkeit über eine einheitliche Kollegs-E-Mail-Adresse: vorname.nachname@kolleg-st-blasien.de.

Contacting teachers and parent consultation hours

*It is anticipated that the first **parent consultation hours of the school year** will be held on **Friday, 29th November 2024**. For **direct contact with teachers** we offer the possibility via a unified Kolleg e-mail address: firstname.lastname@kolleg-st-blasien.de.*

Beurlaubungen

Um einen geordneten Schulbetrieb zu gewährleisten, sind Beurlaubungen nur möglich, wenn ein triftiger Grund vorliegt. **Wenn Klassenarbeiten oder Klausuren anstehen, sind Beurlaubungen grundsätzlich nicht möglich.** Ausnahmen müssen **vorher** mit den Fachlehrern und der Schulleitung abgesprochen werden.

Mehrtägige Beurlaubungen oder Freistellungen vor oder nach Wochenenden bzw. Ab- und Anreisetagen sind **acht Tage vor dem Termin schriftlich** durch die Eltern bei der Schulleitung zu beantragen (E-Mail: schulleiter@kolleg-st-blasien.de). Beurlaubungen während der Woche genehmigt der Klassenlehrer oder Tutor.



Absences from school

In order to ensure the orderly running of the school, absences are only possible if there is a valid reason. When class tests or exams are due, it is not possible to take a leave of absence. Exceptions must be agreed upon in advance with the subject teachers and the school administration.

Leave of absence lasting several days or before or after weekends or departure and arrival days must be applied for in writing by the parents to the school management eight days before the date (email: schulleiter@kolleg-st-blasien.de). Leaves of absence during the week are approved by the class teacher or tutor.

Krankmeldungen

Wenn Ihr Kind die Schule nicht besuchen kann, weil es krank ist, so melden Sie sich bitte bis 8:00 Uhr bei der **Pforte telefonisch (07672/270) oder per E-Mail (pforte@kolleg-st-blasien.de)**. Sobald ein Schulbesuch wieder möglich ist, geben Sie Ihrem Kind bitte eine **schriftliche Entschuldigung** für den Klassenlehrer oder Tutor mit.

Sickness notifications

If your child is unable to attend school because he/she is ill, please notify **the "Pforte" by phone (07672/270) or email (pforte@kolleg-st-blasien.de) by 8 a.m.** As soon as school attendance is possible again, please give your child a **written excuse** for the class teacher or tutor.

Ferientermine im Schuljahr 2024/25 / Vacation dates in the school year 2024/25

	Heimreisetag Unterricht bis 10:00 Uhr, Ausnahmen s.* Day of departure Lessons until 10 a.m., exceptions s.*		Rückreisetag Unterricht am Folgetag ab 1. Std. Day of return Lessons on the following day from 1st hour	
Sommerferien	Freitag	19.07.24	Montag	09.09.24
Heimfahrtswochenende	Mittwoch	02.10.24*	Sonntag	06.10.24
Herbstferien	Samstag	26.10.24*	Montag	04.11.24**
Weihnachtsferien	Donnerstag	19.12.24	Mittwoch	08.01.25
Fastnachtsferien	Donnerstag	27.02.25*	Montag	10.03.25
Osterferien	Samstag	12.04.25*	Sonntag	27.04.25
Pfingstferien	Montag	09.06.25	Sonntag	22.06.25
Sommerferien	Freitag	25.07.25	Montag	15.09.25

* **Abreise nach dem regulären Unterricht/Departure after regular classes**

** **Anreise ab 16 Uhr/Arrival from 4 p.m.**



Weitere Termine im Schuljahr 24/25 sind u.a. / Other dates in the school year 24/25 include:

- 30.11.** Abschlussball des Tanzkurses (betrifft nur Kl. 10, Einladung an Eltern und Freunde folgt) / *Prom of the dance course (concerns only grade 10, invitation to parents and friends follows)*
- 07.-08.12.** Adventskonzerte im Festsaal, Adventswerkstatt und Weihnachtsmarkt – offen für Eltern und Freunde: Herzliche Einladung! / *Advent concerts in the festival hall, Advent workshop and Christmas market – open to parents and friends: cordial invitation!*
- 11.01.** Neujahrskonzert / *New Year's concert*
- 10.03.** Elternsprechstunden nach Voranmeldung / *Parent consultation hours by prior appointment*
- 07.-12.04.** Klassenfahrten der Klassenstufe 10 / *class trips of grade 10*
- 28.04.-09.05.** Sozialpraktikum der Klassenstufe 11 / *social internship of grade 11*
- 12.-14.05.** Besinnungstage Klassenstufe 11 / *retreat days class level 11*
- 29.04.-21.05.** Schriftliche Abiturprüfungen / *written Abitur exams*
- 24.05.** Firmung am Kolleg im Dom mit Weihbischof Dr. Christian Würtz – Anmeldung und Einladung an Eltern und Freunde folgen zu gegebener Zeit / *Confirmation at the Kolleg in the Cathedral with Auxiliary Bishop Dr. Christian Würtz – registration and invitation to parents and friends will follow in due course*
- 06.-09.06.** Pfingsten am Kolleg – offen für Eltern und Freunde: Herzliche Einladung! / *Pentecost at the Kolleg – open to parents and friends: Cordial invitation!*
- 30.06.-04.07.** Laboratage Klassenstufe 9 / *work internship grade 9*
- 03.-05.07.** Mündliche Abiturprüfungen / *oral Abitur exams*
- 05.07.** Abiturfeierlichkeiten – Einladung an Eltern folgt zu gegebener Zeit / *Abitur ceremonies – invitation to parents will follow in due course*
- 25.07.** Letzter Schultag und Auszug aus dem Internat / *Last day of school and departure from the boarding school*

An folgenden Tagen sind die Schülerinnen und Schüler des Internats obligatorisch anwesend und können nicht wegfahren, damit wir als Internatsgemeinschaft gemeinsam miteinander unterwegs sind:

On the following days, mandatory attendance of the boarding school students is desired so that we can travel together as a boarding school community:

- 12.09.** Internatseröffnungsfeier der internen Schülerinnen und Schüler mit deren Pädagogen und Lehrern / *Boarding school opening ceremony of the internal students with their pedagogues and teachers*
- 14.-15.09.** Erstes gemeinsames Wochenende mit Wanderung, Barbecue, Partykeller für alle, erstem gemeinsamen Gottesdienst im Dom und Foto der Gemeinschaft / *First weekend together with hike, barbecue, party cellar for all, as well as first common church service in the cathedral and photo of the community*
- 30.11.** Abschlussball des Tanzkurses (Kl. 10) / *Prom of the dance class (Gr. 10)*
- 07.-08.12.** Adventskonzerte im Festsaal, Adventswerkstatt und Weihnachtsmarkt / *Advent concerts in the festival hall, Advent workshop and Christmas market*
- 18.12.** Weihnachtsfeier des Internats / *Christmas celebration of the boarding school*
- 29.-30.03.** Ein Tag für eine Welt / *One day for one world*
- 06.-09.06.** Pfingsten am Kolleg / *Pentecost at the Kolleg*
- 13.07.** Ausflug aller Internatsschüler / *Excursion of all boarding students*
- 19.-20.07.** Letztes gemeinsames Wochenende der Internatsgemeinschaft / *Last weekend together of the boarding school community*



Informationen aus dem Internat / *Information from the boarding school*

An- und Abreise

Die Anreise bitte stets ab 14:00 Uhr (sofern nicht anders kommuniziert) und bitte bis spätestens zu derjenigen Uhrzeit, zu der die Schüler je nach Alter gestaffelt auf der Internatsgruppe sein sollen. Abweichungen hiervon sind bitte so früh wie möglich mit den jeweiligen Pädagogen zu besprechen! Die Abreise nach Hause erfolgt bitte erst nach Unterrichtsende (sofern nicht anders kommuniziert, siehe auch Ferienkalender).

Arrival and departure

Arrival is always from 2 p.m. (unless otherwise communicated) and no later than the time at which the students are to be at the boarding school group according to age. Please discuss any deviations from this with the respective educators as early as possible! Please do not depart for home until after the end of classes (unless otherwise communicated, also see vacation calendar).

Gruppenzuteilung des Internats 2024/25

Bitte melden Sie sich bei der Anreise an der Altbaupforte und erfragen, wo die Jugendlichen wohnen. Dies gilt insbesondere für neue Schülerinnen und Schüler. Für diese gibt es am Anreisetag einen Abholservice, d.h. sie werden von der Pforte zur Internatsgruppe gebracht.

Group allocation of the boarding school 2024/25

Please report to the "Altbaupforte" upon arrival and ask where your kids are living. This is especially true for new students. For them there is a pick-up service on the day of arrival, i.e. they are brought to the boarding school group by the "Altbaupforte" (Gruppe means boarding group, Klasse means school-class).

Gruppe 2 Jungen Klasse 7 & 8: Fr. Friedrich, Hr. Jordan

Shed-Turm 1. OG; +49 7672 27 224; gruppe2@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 3 Jungen Klasse 9: Hr. Burkart, F. Schulze SJ

Shed-Turm EG; +49 7672 27 225; gruppe3@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 4a Jungen Klasse 10: Hr. Boskovic, Hr. Grohganz

Ostflügel 1. OG; +49 7672 27 228; gruppe4a@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 4b Jungen Klasse 10: Hr. Bernauer, Hr. Löblein

Ostflügel 2. OG; +49 7672 27 229; gruppe4b@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 5 Jungen KS 11: Hr. Warkus, Hr. Snyder, F. Lischka SJ (ab November Fr. Offenberg)

Nordflügel 1. & 2. OG; +49 7672 27 223; gruppe5@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 6 Jungen KS 12: Hr. Disch, Fr. Henrich

Ostflügel 3. OG; +49 7672 27 230; gruppe6@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 13 Mädchen Klasse 6-9: Fr. Zumkeller, Fr. Ruggaber

Franzosenbau 2. OG; +49 7672 27 593; gruppe13@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 14 Mädchen Klasse 10: Fr. Hoffmann-Allgeier, Fr. Simon

Franzosenbau EG; +49 7672 27 560; gruppe14@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 15 Mädchen KS 11: Fr. Rebel, Fr. Masliuk

Mühle 1. & 2. OG (Büro 1. OG); +49 7672 27 483; gruppe15@kolleg-st-blasien.de

Gruppe 16 Mädchen KS 12: Fr. Weiß, Fr. Masliuk

Mühle 3. & 4. OG (Büro 3. OG); +49 7672 27 451; gruppe16@kolleg-st-blasien.de



Wäsche

Ab Klassenstufe 10 waschen die Schüler ihre Alltagskleidung selbst; empfindliche Wäsche kann in der Reinigung abgegeben werden. Bis einschließlich Klassenstufe 9 übernehmen wir das Waschen und Bügeln der Wäsche. Bitte kennzeichnen Sie daher mindestens für die Jahrgänge bis Klassenstufe 9 die Kleidung mit der jeweiligen Wäschenummer. Wir empfehlen herzlich, dies auch für die älteren Jahrgänge zu tun, damit herumliegende Kleidung den Schülern zugeordnet werden kann und sich nicht verirrt.

Laundry

From year 10 onwards, pupils wash their everyday clothes themselves. Laundry that is too delicate can be taken to the dry cleaner. Up to and including year 9 we take care of washing and ironing clothes. Therefore, please mark the clothes with the respective laundry number at least for the years up to grade 9. We warmly recommend that you do this for the older grades as well, so that clothes lying around can be assigned to students and do not get lost.

Taschengeld

Das Taschengeld ist nach Jahrgängen gestaffelt und wir empfehlen, sich an diese Summen zu halten. Eine Kontrolle ausschließlich durch uns ist aufgrund der zahlreichen Online-Banking-Möglichkeiten nur schwer möglich. Bitte haben Sie daher das Ausgabe- und Shoppingverhalten (Amazon, etc.) Ihrer Kinder im Blick und halten Sie gern Rücksprache mit den Pädagogen über deren Einschätzung. Die Jugendlichen sollten möglichst wenig Bargeld mit sich tragen und dieses, ebenso wie Karten stets einschließen (gern auch bei den Pädagogen).

Pocket money

Pocket money is staggered by year and we recommend that you stick to these amounts. It is difficult to control solely by us due to the numerous online banking options. Therefore, please keep an eye on your children's spending and shopping habits (Amazon, etc.) and feel free to consult with educators about their assessment. The young people should carry as little cash as possible and always lock it up, as well as cards (gladly also with the educators).

Elektronische Geräte

Sofern Ihr Kind über Smartphones, Tablets oder Laptops etc. verfügt, dürfen diese Geräte gern mitgebracht werden. Bis einschließlich Klassenstufe 9 werden sämtliche Geräte über Nacht im Büro der Pädagogen eingelagert, in Klassenstufe 10 gilt dies für alle Geräte außer einem Smartphone. Eine Bitte: Haben bitte auch Sie die Bildschirmzeiten Ihrer Kinder im Blick! Wir sprechen mit den Jugendlichen über eine angemessene und sinnvolle Nutzungsdauer, aber es hilft, wenn Sie hier ebenfalls drauf schauen. Es kann auch nützlich sein, die Bildschirmzeit zu begrenzen, so dass man diese Geräte gar nicht erst pausenlos nutzen kann. Unsere Pädagogen beraten Sie dabei gern!

Electronic devices

If your child has smartphones, tablets, laptops, etc., they are welcome to bring these devices. Up to and including grade 9, all devices will be stored overnight in the educators' office; in grade 10, this applies to all devices except a smartphone. One request: Please be mindful of your children's screen time as well! We talk to the youngsters about appropriate and reasonable usage time, but it helps if you look at this as well. It can also be helpful to limit screen time so that they don't use these devices non-stop in the first place. Our educators will be happy to advise you on this!



Tanzkurs

Der Tanzkurs findet obligatorisch für alle internen Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 10 statt. Ab 17.09.24 treffen sich die Jugendlichen jeden Dienstag um 13:30 Uhr (extern) bzw. 14:30 Uhr (intern) in der PADH und lernen gemeinsam mit der Tanzschule Gutman aus Freiburg das Tanzbein zu schwingen. Eine Kurseinheit dauert 50 Minuten. Der Kurs ist offen für externe Jugendliche der Klassenstufe 10 und für alle Jugendlichen der KS 11 & 12, die diesen ebenso besuchen möchten. Eine Einladung zum **Abschlussball** erfolgt rechtzeitig. Der Termin ist der **30.11.2024** – am Nachmittag wird es ein Auffrischungsseminar für Eltern und Interessierte geben!

Dance course

*Dance course is mandatory for all internal students in grade 10. From 17.09.24 the young people meet every Tuesday from 1:30 p.m. (external students) resp. from 2:30 p.m. (boarding students) in the PADH and learn together with the dance school Gutman from Freiburg to swing the dance leg. The course is open to external young people in grade 10 and to all young people in KS 11 & 12 who would also like to attend. An invitation to the **prom** will be sent out in due time. The date is **30.11.2024** – there will be a refresher seminar in the afternoon for parents and those interested!*

Firmung

Auch im neuen Schuljahr wird es für interne Schüler wieder die Möglichkeit geben, das Sakrament der Firmung zu empfangen. Der Termin ist der 24.05.25 um 16 Uhr im Dom. Eine Abfrage nach Teilnahme am unverbindlichen Vorbereitungskurs erfolgt nach den Herbstferien, dann werden auch die Kurstermine bekannt gegeben. Die verbindliche Anmeldung erfolgt dann im Rahmen dieses Kurses. Für den Besuch des Gottesdienstes bedarf es keiner Anmeldung – alle weiteren Details erfahren die Jugendlichen im Rahmen des Firmkurses.

Confirmation

Due to the gratifyingly high demand, we want to make it possible for internal students to receive the sacrament of Confirmation in the new school year as well. The date is 24th May 2025 at 4 p.m. in the Dom. A request for participation in the non-binding preparatory course will be made before the Christmas vacations, and the course itself will begin thereafter. The binding registration will then take place within the framework of this course. There is no need to register to attend the church service - the young people will learn all the other details during the confirmation course.



Ansprechpartner und Öffnungszeiten der Sekretariate / *Contact persons and opening hours of the secretariats*

Kollegsdirektor / Director of the Kolleg

P. Rieder SJ

kollegsdirektor@kolleg-st-blasien.de; +49 7672 27 202

Sekretariat / *Secretariat*

Frau B. Müller; bmuller@kolleg-st-blasien.org; +49 7672 27 208

Öffnungszeiten / *opening hours*:

Mo – Fr 7:30 – 12:00 Uhr & 13:00 – 15:30 Uhr

Samstag geschlossen / *closed Saturday*

Schulleitung / School management

Schulleiter / *Principal*

Herr M. Becker

schulleiter@kolleg-st-blasien.de

Stellv. Schulleiterin / *Deputy principal*

Frau C. Stoll

cstoll@kolleg-st-blasien.de

Schulsekretariat / *School secretariat*

Frau E. Stoll & Frau V. Heitmann; schulsekretariat@kolleg-st-blasien.de; +49 7672 27 209 oder – 409

Öffnungszeiten / *opening hours*:

Mo – Do 7:30 – 12:45 Uhr & 14:00 – 15:30 Uhr

Fr 7:30 – 12:00 Uhr

Internatsleitung / Boarding School Management

Internatsleiter / *Head of boarding school*

P. Hubrig SJ

mhubrig@kolleg-st-blasien.de

+49 7672 27 204

Stellv. Internatsleiterinnen / *Deputy heads of boarding school*

Frau J. Friedrich (Unter- & Mittelstufe) und Frau K. Weiß (Kursstufe)

jfriedrich@kolleg-st-blasien.de und kweiss@kolleg-st-blasien.de

+49 7672 27 296

+49 7672 27 481

Sekretariat / *Secretariat*

Frau M. Ketterer

mketterer@kolleg-st-blasien.de +49 7672 27 207

Öffnungszeiten / *Opening hours*:

Mo – Fr 9:00 – 16:00 Uhr

Wirtschaftsleitung / Economic management

Herr C. Niederhofer

cniederhofer@kolleg-st-blasien.de; +49 7672 27 205

Buchführung / Accounting

Frau C. Scholz

cscholz@kolleg-st-blasien.de; +49 7672 27 210



Krankenabteilung / Health Department

Krankenschwester / *school nurse*

Frau Pavicic

krabt@kolleg-st-blasien.de ; +49 7672 27 274

Sprechzeiten / *Office hours*

Mo – Fr 7:00 – 15:45 Uhr

Sa 7:00 – 13:00 Uhr

und nach Vereinbarung / *and by arrangement*

Öffnungszeiten: Die Krankenstation ist 24/7 geöffnet

Opening hours: The infirmary is open 24/7

Hausarzt / *General practitioner*

Herr Dr. med. Scherbaum

Sprechstunde am Kolleg / *Office hours at the Kolleg*

Mo – Fr 13:30 – 14:15 Uhr

Zusätzliche Sprechzeiten in der Arztpraxis sind telefonisch zu vereinbaren: +49 7672 638

Additional Consultation hours in the doctor's office can be arranged by phone: +49 7672 638

Musikabteilung / Music department

Herr Neymeyer – musikabteilung@kolleg-st-blasien.de; +49 7672 27 508

Sportverein (SV) / Sports club (SV)

Frau Palenga – sportverein@kolleg-st-blasien.de

Atelier & Kunstwerkstatt / Atelier & Art studio

Frau Sahrai – kunstwerkstatt@kolleg-st-blasien.de; +49 7672 27 238

Kultur und Kolleg Verein (KuK) / Cultural association of the Kolleg (KuK)

Frau Keller – kuk@kolleg-st-blasien.de